
平成２４年度 学校評議員会の報告 

 

平成２４年度の学校評議員会は、3回開催されました。 

 

第１回 平成 24年 7月 17日（火）15：30～ 

 ①学校の近況説明 

 ②学校評議員のみなさんからいただいたご意見やご要望 

  ・交通安全の意識と指導を向上させてほしい。 

  ・学力面での更なる指導を。 

  ・地域の行事にも参加してほしい。 などのご意見・ご要望をいただきました。 

 

 

第２回 平成 24年 12月 20日（木）16：00～ 

 第 2回は生徒会執行部との懇談会を行いました。 

 ①生徒会の活動報告 

 ②分散会で生徒会で決めたテーマで、地域の方々との意見交換。 

テーマ１「長野南高等学校の現状について ～地域の皆さんから見た長野南高校は～」 

  テーマ２「地域との交流について ～長野南高校生徒にできること～」 

  テーマ３「長野南高等学校の今後について  ～自由な発想・視点で～」 

学校評議員の方から、良い意見がたくさん出たのでそれを実行してほしい。またどんどんアピールし

てほしい。できる限り地域も協力していく。といったご意見をいただきました。 

 

 

第３回 平成 25年 3月 4日（月）15：30～ 

 1年間の活動報告 

  委員の方々から、良い印象を持てるようになってきた。さらに、3 年間で満足度が増すような指導

をお願いしたい。などのご意見をいただきました。 

 

 

 

1年間長野南高校のために、貴重な時間とご意見・ご要望をありがとうございました。 

 


